El Temor y Gloria de Dios

Para empezar a contemplar la gloria de Dios, el primero que nos ayudará es ver la unglory de nosotros mismos. Cada uno de nosotros sabe que parte acerca de nosotros mismos más que cualquier otra persona que no sea Dios. Sabemos lo que somos, lo que hemos hecho, sabemos que estamos cortos cuando se trata de medir a las normas de los dioses. Sabemos lo que Jesús pide de nosotros y son cortos, sólo por el perdón proporcionados por Su sangre se puede medir y, aun así, no somos nosotros de medida, es la medición de Jesús para nosotros. ¿Cómo se puede perder la gloria de un Dios que desde el comienzo de los tiempos nos ha conocido, cada uno de nosotros (Ro. 8:29), y desde el principio del tiempo, formuló un plan para redimirnos a sí mismo, incluso a pesar de nuestros pecados. Ahora bien, para empezar a ver el asombro y la gloria de Dios, no debemos poner nuestra atención en nosotros mismos y nuestro pecado, sino en un Dios que nos ha redimido traernos de Doom en su gloria.

Ahora vamos a echar un vistazo a la gloria de Dios. En el principio que era y que es ahora y que continuará para siempre - sólo Dios. ¿Quién habla y de la creación que ha aparecido - sólo Dios. Pensamos en la luz que Dios creó fue el sol, la luna y las estrellas, pero Dios le dio el comando 'Sea la luz se hizo la luz y que era bueno, Dios lo dijo, y que tres días antes de que creara el sol, la luna y las estrellas. En este punto, permítanme hacer una pregunta, ¿Dios crear una hermosa tierra para nuestro disfrute o lo ha creado de tal manera que nosotros queremos disfrutar de su trabajo práctico en la hermosa tierra ha creado? ¿Podemos llegar al lugar de este lado del cielo para decir que comprender a Dios y Sus caminos. Nuestras minas y la comprensión son sólo suficientes para tocar la orla del manto de Dios en el conocimiento de su gloria completa. Nosotros no tenemos la capacidad de conocer la gran gloria de Dios, es mucho más allá de nuestro sueño más grande o la especulación. Lo único que sabemos de él es lo que Él revela a nosotros y muchas veces es demasiado grande para nosotros comprender que los implantes de Dios en nuestro ser y de alguna forma que acabamos de conocer.

Cuando Dios se le preguntó su nombre, Dios dijo que su nombre es "YO SOY". Dios es todo lo bueno, no hay nada bueno que Él no lo es. Lo que es (el "YO SOY") es mayor que cualquier palabra de hombre o de cualquier idea de la mente del hombre. Su grandeza no puede ser comprendida por la mente del hombre. ¿Qué es el hombre totalmente de Dios no tiene la capacidad de saber o entender lo que es apropiado que Dios dejarlo en "YO SOY" con nada más, dijo.

Dios es el creador del universo, incluidos nosotros. Él es el que determina el bien y el mal. Él es el que hizo de una manera a causa de su gran amor que tú y yo podemos ser perdonados de todo lo que hemos hecho mal. Y Él es el que ha proporcionado una forma en que puede entrar en su familia, ser hijo de Dios, y vivir para la eternidad con Él en el cielo.

Sal. 8:3 Cuando veo tus cielos, obra de tus dedos, la luna y las estrellas que tú formaste

Sal. 106:2 ¿Quién expresará las valentías de Jehová? ¿Quién contará sus alabanzas?

Sal. 12: 6 Las palabras de Jehová, palabras limpias; Plata refinada en horno de tierra, Purificada siete veces.

Jeremías 23:23 y 24 "¿Soy yo Dios de poco acá, dice Jehová, y no Dios de mucho ha? ¿Ocultaráse alguno, dice Jehová, en escondrijos que yo no lo vea? ¿No hincho yo, dice Jehová, el cielo y la tierra?

1Samuel 5:2-4 Y tomaron los Filisteos el arca de Dios, y metiéronla en la casa de Dagón, y pusiéronla junto á Dagón. Y el siguiente día los de Asdod se levantaron de mañana, y he aquí Dagón postrado en tierra delante del arca de Jehová: y tomaron á Dagón, y volviéronlo á su lugar. Y tornándose á levantar de mañana el siguiente día, he aquí que Dagón había caído postrado en tierra delante del arca de Jehová; y la cabeza de Dagón, y las dos palmas de sus manos estaban cortadas sobre el umbral, habiéndole quedado á Dagón el tronco solamente.

Isa. 40:12-18 y 24-28 ¿Quién midió las aguas con su puño, y aderezó los cielos con su palmo, y con tres dedos allegó el polvo de la tierra, y pesó los montes con balanza, y con peso los collados? ¿Quién enseñó al espíritu de Jehová, ó le aconsejo enseñándole? ¿A quién demandó consejo para ser avisado? ¿Quién le enseñó el camino del juicio, ó le enseñó ciencia, ó le mostró la senda de la prudencia? He aquí que las naciones son reputadas como la gota de un acetre, y como el orín del peso: he aquí que hace desaparecer las islas como polvo. Ni el Líbano bastará para el fuego, ni todos sus animales para el sacrificio. Como nada son todas las gentes delante de él; y en su comparación serán estimadas en menos que nada, y que lo que no es. ¿A qué pues haréis semejante á Dios, ó qué imagen le compondréis?

Como si nunca fueran plantados, como si nunca fueran sembrados, como si nunca su tronco hubiera tenido raíz en la tierra; así que sopla en ellos se secan, y el torbellino los lleva como hojarascas. ¿A qué pues me haréis semejante, ó seré asimilado? dice el Santo. Levantad en alto vuestros ojos, y mirad quién crió estas cosas: él saca por cuenta su ejército: á todas llama por sus nombres; ninguna faltará: tal es la grandeza de su fuerza, y su poder y virtud. ¿Por qué dices, oh Jacob, y hablas tú, Israel: Mi camino es escondido de Jehová, y de mi Dios pasó mi juicio? ¿No has sabido, no has oído que el Dios del siglo es Jehová, el cual crió los términos de la tierra? No se trabaja, ni se fatiga con cansancio, y su entendimiento no hay quien lo alcance.

Sal. 106:1 ALELUYA. Alabad á Jehová, porque es bueno; Porque para siempre es su misericordia.

Incluso sin tener en cuenta todo lo que Dios ha hecho por nosotros y merece nuestra alabanza porque El es Dios. Sólo porque él es quien es que deberíamos alabarlo. Aunque nunca me había bendecido o perdonó mis pecados, que merece mi elogio por ser quien es, porque de su grandeza, porque no hay otro como él o igual a él. Él es Dios y que es suficiente para recibir mi alabanza, mi gratitud, mi devoción y mi amor.